
Plan directeur de l’Agglo de Delémont, position du Conseil communal 

M. Xavier Dobler, conseiller général 

"Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, le comité de l’agglomération de Delémont a mis en 
consultation publique son nouveau plan directeur depuis mai 2015. 
Ce document qui nous sera présenté tout à l’heure, a été préalablement transmis aux exécutifs des 
communes membres. 
Le Conseil communal a déjà pris connaissance de ce document et le cas échéant peut-il nous donner 
la position qu’il a adopté pour ce texte ?". 

Réponse du Conseil communal 

Ce plan directeur régional a été présenté en premier lieu à l’Assemblée d’agglomération en date du 
28 mai dernier. 
Au cours de ce mois, ce document est présenté aux assemblées communales, respectivement à notre 
Conseil général. 
Puis, dans le courant de l’automne, il sera transmis aux instances cantonales pour l’examen préalable 
avant la mise au net. 
Ce ne sera vraisemblablement qu’au printemps 2016 que l’Assemblée de l’Agglo sera appelée à 
approuver ce plan directeur régional, ceci après la validation par les exécutifs communaux concernés. 

Monsieur Xavier Dobler est partiellement satisfait. 

 


